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Die Caritas Wohn·häuser 

für Menschen mit Behinderung 

(besondere Wohnform) 

 

 

 

 

 

 



 

Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e. V.; 
Illustrator: Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 

erstellt vom Arbeitskreis „Leichte Sprache“ der Caritaswohnhäuser Brilon e.V. 
Zeichnung Wohnhäuser Brilon & Winterberg: Dirk Ulbrich 

geprüft von der Prüfergruppe der Caritaswohnhäuser Brilon e.V. 
 

 
 

Es gibt 6 Wohn·häuser  

in Brilon und Winterberg. 

Dort leben 

176 erwachsene Menschen, 

die Hilfe benötigen. 

Die Bewohner haben  

verschiedene Behinderungen. 

 

 

Im Haus Nordhang  

in Winterberg  

leben Menschen  

mit einer Sucht·erkrankung. 

Das Haus Nordhang 

hat eine 

Außen·wohn·gruppe. 

 

 

Welche Angebote gibt es?  

 

 Tag und Nacht Betreuung 

 Tages·struktur für Senioren 

 Werkstatt vor Ort 

 Kurz·zeit·pflege·plätze 

 Übungs·wohn·gruppen 
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Die Mitarbeiter haben  

verschiedene Berufe und 

die Bewohner bekommen  

so viel Hilfe wie sie brauchen. 

 

 

Das Können jedes Bewohners  

steht im Mittelpunkt. 

 

 

Die Bewohner gestalten  

das Leben  

in den Wohn·häusern  

selber mit. 

 

 

In jedem Haus 

wählen die Bewohner 

einen Bewohner·beirat. 

 

Angehörige und Betreuer  

können sich einbringen  

(Angehörigen·vertretung). 
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Die Caritas Feste 

werden gemeinsam 

mit den Vereinen 

aus der Umgebung gefeiert. 

 

 

Du hast noch Fragen? 

 

Dann melde dich bei: 

 

Daniel Schlüter 

Einrichtungsleitung 

Besondere Wohnform 

Telefon: 02 96 1 97 25 10 

d.schlueter@caritas-brilon.de 

Mühlenweg 58 c 

59929 Brilon 

mailto:d.schlueter@caritas-brilon.de

